

# “Si hay mucha más seguridad y veo más orden”

En la reapertura del Estadio Azul autoridades instalan puesto de mando; persisten franeleros

**JORGE ALEJANDRO MEDELLÍN HERNÁNDEZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

“La verdad sí hay mucha más seguridad y veo mucho más orden, normalmente esto se llena de *viene-viene* que apartan los lugares y no hay tantos policías”, dijo Adrián Trejo, aficionado del Cruz Azul, quien acudió al encuentro de fútbol con el Tigres, que se realizó ayer en el Estadio Ciudad de los Deportes.

En preparación para encuentro deportivo y luego de que fueran levantados los sellos de suspensión de actividades del recinto, se desplegó un operativo policial en la zona para salvaguardar la seguridad y el orden

en los alrededores. Entre el Estadio Azul y la Plaza de Toros México, fue instalado el puesto de mando que anunciaron autoridades de la alcaldía Benito Juárez y del Gobierno de la Ciudad de México.

El objetivo fue llevar a cabo la supervisión de las actividades de seguridad; ahí se encontraba el subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani y el alcalde Luis Mendoza.

En las inmediaciones del Estadio Azul fueron desplegados 100 policías preventivos, 100 elementos de Policía de Tránsito; al menos cinco patrullas al lado del estadio y otras 15 unidades en los alrededores se pudieron contabilizar, así como 10 elementos de Protección Civil. Además, dos cuadras alrededor del perímetro del estadio fueron cerradas para el acceso vehicular.

Una de las consignas principales de los elementos de seguridad, era el cuidar que en el área no hubiera presencia de franeleros.

Sin embargo, a las afueras del estacionamiento de Suburbia, se encontraban algunas personas aparentemente ofreciendo estacionamiento a los asistentes del evento de manera discreta; aseguraban que contaban con lugares donde dejar lo automóbiles y se subían a los vehículos de aquellos que solicitaban este servicio para guiarlos hasta el lugar.

Hace dos días se levantó la prohibición de actividades del lugar, luego de que este fuera cerrado por una semana debido a las infracciones y falta de organización y seguridad que fue denunciada por vecinos de la zona.

Tras una reunión con empresarios, vecinos y autoridades del gobierno central y de la alcaldía, se aceptó la reapertura del Estadio Ciudad de los Deportes y la Plaza de Toros. El acuerdo fue: uso de pirotecnia conforme a las normas de Protección Civil, limpieza de las calles por parte de la alcaldía y garantizar la presencia y respuesta policial en la zona. ●



En las inmediaciones del Estadio Azul se desplegaron 100 policías preventivos, 100 de Tránsito y cerca de 20 patrullas en los alrededores.

